
 

  

なぜ千駄ヶ谷を選びましたか。为什么选择了千驮谷？ 

  
 
千驮谷语言学校是东京最具影响力的语校之一，在来日之前就有

许多前辈和我推荐这里。事实也证明我的选择是正确的。 

 

 

ZHANG SHENGYI

張 聖逸  
千駄ケ谷付属校： 

2019年 7月 入学 

2020年 9月 卒業 

国籍：中国 

出身大学：江蘇科技大学 

専攻：港口航道与海岸工程 

進学先：東京工業大学大学院 

環境・社会理工学院土

木・環境工学系研究科 

 

 

 

 
千駄ヶ谷での勉強は、どんなところが役に立ちましたか。

大学院受験で役に立ったことは何ですか。 

在千驮谷的学习过程中什么课程让你觉得受益匪浅？特别是

对于大学院升学考试什么课程最有帮助？ 

  

几乎所有课程都多多少少对考学起到了作用，文法是基础，会话
课程对面试的表达帮助很大，小论文课能让我在写志望理由书时逻
辑更清晰。 

 

 

日本の大学院受験のためにどんな準備をしましたか。 

为了日本的大学院升学考试你都做了哪些准备？ 

 

 

 

 

 

 

 

 
先生の指導で何がよかったですか。 

让你受益匪浅的是老师的哪些指导？ 
  

从我入学到如今准备从千驮谷毕业，可以说所有任课老师都给予
了我很大的帮助和鼓励。在 J4 时佐久间老师告诉我们学好日语的
关键就是要开口说，单纯课上的シャドウイング部分肯定是不够
的，平时也要通过读书或是复述新闻里的内容来锻炼自己的口语能
力。如果可能的话最好每天都能抽出固定的时间把自己说的话录下
来，去找出并纠正发音上的问题。“哑巴日语”不可取。 

 
これから日本留学を考えている学生に千駄ヶ谷の何を

勧めたいですか。 

你会向来日本留学的同学推荐千驮谷的什么地方呢？ 
                     

                                 

 

 
 

 
 

 

首先，千驮谷的学生课和日本老师都非常友善，在学习和生
活上都是有问必答，对我们漂泊在外的学子非常照顾，这也是
最让我感动的地方。其次，千驮谷在课程安排上也比较科学，
对日语基础不同的同学分级排班，课程涵盖了方方面面，无论
是考学还是工作，亦或是日常生活，都让我受益匪浅。最后当
然也是不得不提到的，千驮谷校区的位置真的很棒。 

写真 

对于理工科的同学来说，刷过去问是最关键的。每个学校都
有自己的出题风格，如果有条件的话尽量把过去十年的过去问
重复刷 2-3 遍，把考点都掌握了基本上笔试没有问题。然后就是
要在出愿前对教授的研究内容有一个基本的了解，要考虑清楚
自己想研究的方向和教授的相性如何，不用很标新立异，但一
定要知道自己想研究什么。最后尽量在出愿前一两个月通过邮
件和教授取得联系，把握教授的招生意向，以免出现万事具备
但教授不招生的情况。 


